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令和 4 年 6 月 24 日 
各 位 

会社名 株式会社日本一ソフトウェア 
代表者名 代表取締役社長 新川 宗平 
(コード番号：3851 東証スタンダード市場) 
問合わせ先 
役職・氏名 専務取締役 世古 哲久 
 電 話              058-371-7275 

 
 

第 29 回定時株主総会の質疑応答要旨について 
 
 

令和 4 年 6 月 23 日に第 29 回定時株主総会を開催し、株主様からご質問・ご提言を頂き、役

員一同が回答いたしましたので、お知らせいたします。 

 

 
記 

 
（質問 1） 

NISAmerica が好調であるが、海外版のタイトルや他社移植タイトルを増やすといった海外展

開や、Xbox での展開といったプラットフォームの拡大にも力を入れていって欲しい。 

 
（回答） 

今後の海外展開として、既に発表しているタイトルに加えて、今後発売するタイトルについて

も引き続き海外版を展開してまいります。今後もできるだけ多くのプラットフォームで展開を行

い、多くの人に当社のゲームを遊んでいただきたいと考えております。 

 

（質問 2） 

スマートフォンアプリだけでなく魔界戦記ディスガイアシリーズの新作コンシューマータイ

トルの開発を行って欲しい。 

 

（回答） 

プラットフォームを限らず展開し、多くの人に魔界戦記ディスガイアシリーズを遊んでいただ

きたいと考えております。一方、コンシューマータイトルとしての魔界戦記ディスガイアシリー

ズの継続も大切にしてまいります。 

 
（質問 3） 

3～5 年後のビジョンや今後どのように成長していくのか教えてほしい。 

 

（回答） 

当該期のタイトルラインナップによる業績の変動が大きく、具体的な数値目標を設定いたして

おりませんが、ゲーム自体の面白さの向上、不具合をなくしていく品質の向上、この 2 つを方

針とし、より多くの人により良い商品やサービスを届けることが当社の成長に繋がると考えてお

ります。 
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（質問 4） 

メタバースや NFT といった分野に進出するつもりはあるか。 

 

（回答） 

メタバースや NFT が話題になっていることは把握しております。 

当社は、自社で作った IP（知的財産）を重要な資産であると考え、メタバースや NFT 等にお

ける活用について検討しており、研究開発を進めております。 

今後何かご報告できることがございましたら、当社ホームページ等でお知らせいたします。 

 
（質問 5） 

現在配信中である「魔界ウォーズ」について、サービス更新終了になった後でもイラストを見

たい。オフライン化やイラスト集の販売をして欲しい。 

 
（回答） 

株主様の貴重なご意見として、検討させていただきます。 

 
（質問 6） 

株主総会のオンライン化を行って欲しい。 

 

（回答） 

貴重なご意見として参考にさせていただき、今後の株主総会のオンライン化につきましては、

引き続き他社の動向などを見つつ都度検討いたします。 

 

（質問 7） 

業績が良いのに株価に反映されていない。株価が上がらないのは、業績予想が低いからではな

いかと考える。販売本数見込みが不確かであるならば、業績予想を未定としてはどうか。 

 

（回答） 

業績予想の数値ついては、決算日時点の情報に基づき、当該期のタイトルラインナップに基づ

き適正な数字を出していくことを方針としております。今後の業績予想の開示については、貴重

なご意見として参考にさせていただきます。 

 
以 上 


